

23.09.2022

Internationaler Tag der älteren Menschen – Aktion am 1. Oktober auf dem Berliner Platz

Jedes Jahr findet traditionell eine Veranstaltung der Abteilung Seniorenförderung in Kooperation mit dem Seniorenrat anlässlich des Internationalen Tags der älteren Menschen am 1. Oktober statt. Dieses Jahr werden ältere Menschen am Samstag, 1. Oktober, "Auf einen Kaffee" eingeladen.

Ab 11 Uhr wird Sozialdezernentin Beate Steeg zusammen mit der Seniorenförderung und dem Seniorenrat auf dem Berliner Platz sein, um zum Plausch bei Kaffee zu bitten. Senior*innen, aber gerne natürlich auch jüngere Menschen, haben an diesem Tag die Möglichkeit, sich über die vielfältige Angebotspalette der Seniorenförderung zu informieren.

Musikalisch wird die Veranstaltung von Drehorgelspieler Heinrich Cuntz begleitet.